

キャリア教育

学力向上対策

通常課外、長期休業日課外、スタディサプリによる動画配信を計画的に実施。

通常課外

令和6年度実施講座

1年 総合国語・数学ⅠA・総合英語

2年 国語問題演習・英語・数学ⅡB

3年 古典問題演習・総合英語 Advanced・総合英語 Basic・政治経済・情報



通常課外

キャリア教育

校内進学相談会（全学年、5月）

本校体育館を会場に、大学・短大・専門学校の担当者との進学相談を実施。

令和6年度出席校（一部）

大 学：常磐大学、茨城キリスト教大学、つくば国際大学、流通経済大学、聖徳大学、国際医療福祉大学、女子栄養大学、千葉科学大学、医療創生大学等、19校

短期大学：常磐短期大学、茨城女子短期大学等、7校

専門学校：日立メディカルセンター看護専門学校、医療専門学校水戸メディカルカレッジ、茨城県立つくば看護専門学校、土浦協同病院附属看護専門学校、東京医科大学霞ヶ浦看護専門学校、日本外国語専門学校等、40校



校内進学相談会

インターンシップ（2学年、7・8月）

職業の理解を深める職業体験。学習への取り組みにもいい刺激となる機会。

令和5年度協力施設

日立市役所、日立市立南部図書館、あおぞら保育園、菓匠たけだ、有限会社 coo&riku 日立店、日立市萬春園、学校法人茅根学園 日高幼稚園、茨城キリスト教大学附属 認定こども園 せいじ園、学校法人大平学園 認定こども園 いそはら幼稚園、としまや 月浜の湯、学校法人のびる学園池の川幼稚園、こどものいえ認定保育園、日立市立かみちょう保育園、社会福祉法人清和会みなみ保育園、社会福祉法人克信会 特別養護老人ホーム金沢弁天園



インターンシップ

大学見学会（1学年、10月）

大学の雰囲気を感じ、また学食で昼食を取ることもできるキャンパス見学。

令和5年度実施例

1コース 茨城県立医療大学・茨城大学

2コース 聖徳大学・淑徳大学

3コース 国際医療福祉大学

4コース 女子栄養大学・城西大学



大学見学会

出張講義（1・2学年10月）

大学・短大・専門学校の先生方による模擬授業を受講。

令和5年度講座名（一部）

栄養学「スポーツ栄養学」

看護学「救急救命における看護支援の大切さを一緒に考えよう」

医療学「医療福祉入門講座」

保育・幼児教育学「子どもの成長と保育について」

ビューティ系「つるつるすべすべハンドマッサージ」

公務員系「数的処理の体験学習」

ホテル・ブライダル系「花嫁アイテム（小物）を作ってみよう」

ファッション・デザイン系「連想イラストレーションをやってみよう」

エンターテインメント系「エンタメ基礎講座」

理学療法系「骨～体の構造を知ろう～」等 22 講座



出張講義

指定校推薦のある主な大学・短大（令和5年度）

大 学 茨城キリスト教大、常磐大、日本国際学園大、つくば国際大、流通経済大、国際医療福祉大、跡見学園女子大、城西大、女子栄養大、獨協大、日本薬科大、淑徳大、聖徳大、千葉科学大、千葉商科大、中央学院大、和洋女子大、学習院女子大、駒澤女子大、実践女子大、昭和女子大、大東文化大、拓殖大、玉川大、帝京大、東京医療保健大、東京電機大、東洋大、日本女子大、目白大、武蔵野音楽大、鎌倉女子大、フェリス学院大、医療創生大、山梨学院大 など

短 大 常磐短大、茨城女子短大、つくば国際短大、大妻女子大学短期大学部、共立女子短大 など



「一日看護体験」

3年 瀬尾 愛さん (日立市立滑川中学校出身)

私は2年生の夏休みに日立総合病院で一日看護師の仕事を見学しました。

私が見学したのは透析室でした。私は人生で初めて透析室に入り、実際に治療を受けている患者さんを見ました。

そこでの看護師さんを見て、看護師2人で声かけや指差し確認を行っていたり、その場に看護師以外にドクターや臨床工学技士が居て相談したり、沢山の職種の連携が大切だと実感しました。また、患者さんが不安にならないようにコミュニケーションをとっていて、看護師の細かな気づかひに感動するばかりでした。

一日看護体験を通して、学んだ事や感じた事を大切に、将来に向けて頑張りたいです。



「大学見学会」

2年 滑川 そらさん (日立市立駒王中学校出身)

私は、茨城県立医療大学と茨城大学水戸キャンパスを見学するコースに参加しました。茨城県立医療大学では、4つの学部を見学しました。学生が高度な医療を学べるような専門的な器具が充実していて、とても見応えがありました。また、県立医療大学の学生が進路実現に向けたアドバイスをくださり、とても参考になりました。午後は茨城大学水戸キャンパスに移動し見学させていただきました。日立二高から茨城大学に進学した先輩からのお話を聞き、今後の学校生活や進路決定に生かしていきたいと思いました。また、キャンパス内の施設も充実していて学生がゆったりと学べる環境が整えられていました。

今回の大学見学会では多くの学びを得ることができました。ネット上の情報だけでなく、自分の足で実際の学校を訪れ、肌で感じる事が、自らの進路実現に役立つと感じました。



「出張講義」

3年 菅野 綺羅々さん (日立市立泉丘中学校出身)

私は出張講義を通して自分の進路についてより深く考えることができました。「骨一体の構造を知ろう」の講義では、班ごとに活動しました。実際に模型の骨に触れることで、1つ1つの骨の役割や機能を知ることができました。骨の仕組みはとても複雑ですが、リハビリはもちろん、医療職にとって、体の知識がとても大事であることを実感しました。体の知識を知っておくことは、ケガをした時やスポーツを行う時に役に立つと感じました。骨の仕組みについて模型を使って考えてみると、難しい構造をしていますが、知るととても面白いと思いました。今回の講義で学んだことをさらに深め、進路実現をできるように日々努力していきたいです。



「校内進学相談会」

2年 吉田 蒼唯さん (北茨城市立常北中学校出身)

2年生になり、進路について考える機会が増えました。校内進学相談会に参加したことにより、就職しか考えていなかった私にとって、4年制大学や専門学校に興味をわく、良い機会となりました。大学入試には、いくつかの種類があることやさまざまな学部学科について詳しく知ることができました。まだ先だと思っていた将来のことも、考えるきっかけとなりました。大学や専門学校のオープンキャンパスは積極的に参加した方が良いと聞いたので、積極的に参加したいと思いました。

